

La Russie dénonce les tentatives des États-Unis de manipuler l'Organisation pour l'interdiction des Armes Chimiques



Moscou, 21 novembre (RHC)- La Russie a dénoncé les tentatives des États-Unis de manipuler l'Organisation pour l'Interdiction des Armes Chimiques, afin de lui donner des prérogatives de juge et de bourreau sans procès préalable.

Le Comité des Affaires Internationales de la Douma, la Chambre Basse du parlement russe, Léonide Slutski, a précisé que Washington a fait pression pour obtenir un vote de 84 voix contre 27 afin de politiser cette instance.

Ce dirigeant parlementaire a considéré que cette façon d'agir viole les normes du droit international. Il a cité comme preuve les manœuvres de la Maison-Blanche au sein de cet organe dont le siège est à la Haye, afin d'obtenir le rejet d'initiatives de la Chine et de la Russie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/177110-la-russie-denonce-les-tentatives-des-etats-unis-de-manipuler-lorganisation-pour-linterdiction-des-armes-chimiques>



Radio Habana Cuba